
平成２９年６月２日 西地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年６月２日（金） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：西公民館 

主な対象：西地区 

参 加 者：２８人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

笙の川整備の今後の予定に

ついて 

笙の川の今後の改修予定や、付近の住民が安心して住め

るような整備計画などがあれば教えてほしい。 

市民福祉会館の代替え施設

について 

市民福祉会館が閉館となったが、これまで老人会のレク

リエーションなどで同館を使っていたので、代替施設な

どを考えているのであれば教えてほしい。 

敦賀駅前広場の市民交通ゾ

ーン（送迎待ち自家用車等の

一時待機スペース）について 

市民交通ゾーンが時間帯によっては混雑する。事故が起

こる可能性もあり、危ないと感じている。駐車する向き

を変えるなどの対応を検討してほしい。 

市庁舎の整備について 庁舎の建替えは、市の中心であり、交通面でも便利な現

在地がよいと思う。建設にあたっては、市を象徴する建

物になるよう検討してほしい。 

敦賀駅前広場の太陽光発電

パネルについて 

駅前にある太陽光発電パネルはどういったコンセプトで

設置されているのか。パネルがスペースをとって、駅前

を狭くしているように感じる。 

敦賀駅東口の整備について 新幹線敦賀開業において大事なことは、新幹線利用者に

現在の駅西口から降りてもらうことだと思う。駅東口に

広場は不要ではないか。 

気比の松原の除草について 気比の松原の松島海岸側に草が生い茂っている。除草な

ど、美化活動を行ってほしい。 

愛発の観光について 愛発には深坂トンネル、柳ヶ瀬トンネル、小刀根トンネ

ル、深坂古道、疋田舟川などがあり、歴史の宝庫となっ

ている。これらを結んで観光ルートを開発してはどうか。 

敦賀港線の活用について 集客が見込める土日や夏限定で、敦賀港線にレールマウ

ンテンバイク（２台のマウンテンバイクをつなげて、レ

ール上を走れるようにしたもの）を走らせると誘客によ

いのではないか。 

敦賀の特産品について 敦賀を代表するような特産品がないように感じる。敦賀

の顔といえるような特産品があるとよい。 



３ 今回のざぶとん会を終えて市長から一言 

  ご参加いただいた皆さんからは、たくさんのご意見をいただき、有意義な意見交換を

することができました。私は、皆さんからいろいろなご意見をお聞きして、忘れずに自

分の中で温めていようとします。そうすると、いろんなタイミングでそれが実現できる

ときがあります。いろんな方のご意見や思いをいただければと思っていますので、これ

からもよろしくお願いいたします。 


